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６ 月 定 例 会 
一 般 質 問 通 告 書 



日 質問順 頁

1 松 下 壮 一 (15分） 1

2 守 谷 千 津 子 (18分） 1

3 新 藤 信 夫 (30分） 2

4 神 田 義 行 (17分） 4

5 三 神 尊 志 (25分） 5

6 武 田 和 浩 (15分） 6

7 吉 田 一 郎 (5分） 7

8 添 野 ふ み 子 (25分） 8

9 小 川 寿 士 (15分） 8

10 井 上 洋 平 (20分） 9

11 西 山 幸 代 (15分） 10

12 帆 足 和 之 (25分） 10

13 吉 田 一 志 (20分） 11

14 井 上 伸 一 (20分） 13

15 土 井 裕 之 (10分） 13

16 稲 川 晴 彦 (25分） 14

6/13
（水）

一　般　質　問　順　序　表

　　氏　　　 名　(質問時間）

6/11
（月）

6/12
（火）
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 １番 松 下 壮 一（１５分） 
 
１ さいたま市の公共施設の老朽化対策について 
  さいたま市が所有する公共施設全体について、今後 10 年間、および 20

年間における、それぞれの維持管理・改修・更新等にかかると見込まれる

費用総額と財源の不足額について 
 
  インフラの改修・維持保全への PPP導入・PFI手法活用について 
 

２ 生活困窮者への自立支援・就労支援について 
  生活保護に至る前における自立生活支援への取り組みについて 
 
  生活保護世帯への就労支援強化の取り組みについて 
 

３ 避難場所の確保について 
  企業との災害協定の締結状況、特に武蔵浦和駅周辺における民間企業と

の災害協定締結の進捗状況について 
 

４ 南浦和駅のバリアフリー化について 
   南浦和駅の老朽化に伴う駅舎全体の改修計画と改札外のエレベーター設

置について 
 
 

  ２番 守 谷 千 津 子（１８分）
 
１ 子ども・子育て新システムについて 
  公的責任のあり方について 
 
  新システム移行によって認可保育園がどう変わるか 
 
  待機児童解消について 
 
  株式会社の保育への参入について 
 
  保育事故防止対策について 
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２ 放射能汚染対策について 
  小・中学校における給食食材の検査充実について 
 
  全ての認可保育園で空間放射線量測定と給食食材の放射線量検査を行う

ことについて 
 
  子どもと妊婦の内部被ばく調査について 
 
  放射能汚染対策費用を東京電力に請求することについて 
 

３ 県立小児医療センターの存続と医療体制の充実について 
  県立小児医療センターの現地建てかえについて 
 
  総合周産期母子医療について 
 
  医師・看護師の確保について 

 
４ 南浦和駅のバリアフリー化について 
   エレベーター設置を進めることについて 
 
   駅の安全対策について 
 
   駅広場の改修について 
 
 

 ３番 新 藤 信 夫（３０分） 
 
１ さいたま市本庁舎整備審議会条例について 
  審議会のスケジュールについて 
 
  審議のテーマについて 
 
  審議委員の選定及び構成について 
 
  合併協定書の合意事項との関係について 
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２ さいたま新都心第８－１Ａ街区のまちづくりについて 
  さいたま赤十字病院及び県立小児医療センターの県との調整経過と業務

（設計等）の進捗について 
 
  市導入機能の施設整備と運営について 
 
  新都心周辺地域や小児医療センターの患者等への説明経過と今後の予定

について 
 
  新都心周辺のにぎわい創出について 
 

３ 大宮区役所の建て替えと公共施設再編について 
  大宮区役所の移転候補地について 
 
  移転候補地の一つである県合同庁舎敷地について県との協議状況 
 
  区庁舎建て替えに至る工程について 

 
   現区庁舎跡地の活用について 
 
   新区庁舎の規模及び機能について 
 
   公共施設の再編等について 
 
４ 災害廃棄物の受け入れについて 
  災害廃棄物処理に対する政令指定都市さいたま市としての役割について

（市長の考え） 
 
  災害廃棄物広域処理に関する国からの要請について 
 
  ガレキを搬出する被災地の状況について 

 
   受け入れ基準と具体的な検査方法について 
 
   具体的な受け入れ検討経過について 
 
   最終処分場の確保について 
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５ 道路、公園等の樹木の管理について 
  街路樹について 
 ① 市で管理する街路樹の種類、本数及び費用について 
 
 ② 街路樹の必要性について 
 
 ③ 強剪定を行う理由と頻度について 
 
 ④ 市民の評価と樹木への影響について 

  
 ⑤ 剪定した枝葉の処理について 
 
 ⑥ 防虫対策と除草について 
 
  公園の樹木について 
 ① 樹木の管理方法（剪定、防虫、除草等）について 
 
 ② 強剪定を行う理由と頻度について 
 
 ③ 市民の評価と樹木への影響について 
 
 ④ 剪定した枝葉の処理について 

 
 

 ４番 神 田 義 行（１７分） 
 
１ 消費税増税が市民生活に与える影響について 
  消費税増税が地域経済に与える影響について 
 
  市民生活に関わる影響について 
 
  負担能力に応じた税制への転換を目指すべきと考えるがどうか 
 

２ 原発再稼動及びエネルギー政策の転換、震災ガレキ処理について 
  政府の原発再稼動の動きについてどのように考えるか 
 
  東電の電力料金値上げに対しての見解 
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  エネルギー政策の転換について 
 
  さいたま市におけるエネルギー政策の具体化について 

 

  今年夏以降の節電対策についての考え方 

 

  震災のがれき処理についての市の考え方 
 

３ 貧困死と生活保護問題について 
  貧困死問題に対する見解と生活困窮世帯を把握する体制についての進捗

状況 
 
  生活保護世帯が急増した原因をどのように考えるか 

 
  生活保護の保護費の算定基準等について 

 
４ 北区での踏み切り拡幅などの安全対策について 
   川越線、宇都宮線、高崎線沿線の踏み切り拡幅などの安全対策の進捗状

況と今後の計画について 
 
 

 ５番 三 神 尊 志（２５分） 
 
１ 震災がれきの広域処理について 
  さいたま市が震災がれきの受け入れの可否を検討するうえで、判断条件

はどのような事項があげられるか、見解を伺う。 
 
  震災がれきの安全性について、見解を伺う。 
 

２ 副市長について 
  副市長が２名体制から１名体制になったことに伴い、副市長の担当業務

の状況はどうなっているか伺う。 
 
  今後副市長の体制をどうしていくか、見解を伺う。 
 

３ 「明日のまちをつくる」ために 
  地域経済振興につながる入札制度を担保するため、入札業者の本社・本

店の実態を、より綿密に把握する必要があると考えるが、見解を伺う。 
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  空き家対策について、空き家を積極的に活用する施策を実施することに

ついて、見解を伺う。 
 
４ 「明日のための改革を実行する」ために 
   行政サービスコストの提示について、そのメリットと実績及び実行のた

めにかかるコストを伺う。 
 
   行政サービスコストを提示する範囲をより拡大していくべきと考えるが、

見解を伺う。 
 
５ 「明日の世代を育む」ために 
   子ども・若者に対する施策について、より力を入れていくべきと考える

が、見解を伺う。 
 
   『「朝ごはんを食べよう！」プロジェクト』について、その背景と目的及

び実績について伺う。 
 
   政治参画の促進について、インターネットを通じた取り組みを、より進

めるべきと考えるが、見解を伺う。 
 
 

 ６番 武 田 和 浩（１５分） 
 
１ さいたま市のまちづくりについて 
  大宮区役所移転に伴う、周辺交通悪化が予想されるがどのように考えて

いるのか 
 
  民間の広告付き公共サイン計画的導入について 
 

２ さいたま市の交通政策について 
  ＬＲＴ（低床式路面電車）の導入計画やそのルートの検討状況は 
 
  ゾーン３０について 
 

３ さいたま市の防災政策について 
  必要性が高まっている防災公園の新設をどう考えるか 
 
  防災無線とコミュニティ放送局について 
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４ 防災士（防災アドバイザー）について 
   避難所運営委員に加える必要があると思うがどう考えるか 
 
   防災士（防災アドバイザー）協議会の立ち上げについて 
 
   防災士の活用を自主防災会に働きかける事について 
 
   防災士の存在を地域に意識させる政策を進める事 
 
   専用のビブスや帽子の補助について 
 
   防災士講習の選考について 
 
 

 ７番 吉 田 一 郎（５分） 
 
１ 生活保護制度に寄生して利益を上げる貧困ビジネスへの対処について 
  無料低額宿泊所の取り締まりや対処について 
 

２ 生活保護費を政治・宗教の宣伝に使用することについて 
  生活保護費を政治・宗教の宣伝に使用している者がいることを市長は把

握しているのか。またどう対処しているのか 
 
  生活保護法第６０条に抵触しないのか。何回注意しても改まらないのな

ら支給停止もありうるのか 
 

３ 労働団体へ億単位の公金が毎年支出されている事実について 
  ときわ会館の年間賃借料と更新料はいくらか 
 
  ときわ会館との賃借契約の打ち切りは可能か 
 
  市役所機能の一部大宮への移転について 
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 ８番 添 野 ふ み 子（２５分）
 
１ 良好な住環境保全のためのまちづくりについて 
  マンション建設紛争の現況と課題認識をうかがう 
 
  紛争防止のための実効性ある対応をどのように考えているか 
 
  諸制度と連動したハード面でのまちづくり条例についてどのような検討

がなされているか 
 

２ 未利用市有地の利活用について 
  土地開発公社保有地の買い戻しの状況と課題、見通しについて 
 
  普通財産の土地の売り払いにおける随意契約の事例および取り扱い基準

の見直しについて 
 
  当該地域住民の要望についてどのような対応をとっているのか 
 

３ 空き家対策について 
  部局横断によりコミュニティ活性化をも目指した対応策についてどう考

えているか 
 
４ 水道庁舎の安全確保について 
   庁舎の今後と発災時におけるライフライン確保策について 
 
 

９番 小 川 寿 士（１５分） 
 
１ さいたま市全身性障害者介助人派遣事業について 
  利用時間の上限（現行１５０時間）については、市長が個別の状況に応

じて判断すべきと考えるが市の見解 
 

２ 軽度・中等度難聴児補聴器購入助成について 
  埼玉県が本年度より実施している「軽度・中等度難聴児補聴器購入等助

成事業」に対し、さいたま市として同様の事業を実施する必要性について 
 
３ 生命尊重教育について 
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  児童・生徒の自殺防止に向けた取り組みの充実について 
 
  児童・生徒の自殺が起きたときの危機管理マニュアルの作成について、

その時期と内容 
 
  児童・生徒の自殺が否定できない場合の対応について 
 
  背景調査のあり方としての「第三者委員会」の設置について 

 
４ 歯科口腔保健について 
   「歯科口腔保健の推進に関する法律」第１５条に規定されている「口腔

保健支援センター」の設置に係る検討の必要性について 
 
   口腔がん検診について、今後、市として積極的な取り組みが必要と考え

るが、市の見解 
 
   医療機関、市民、保健所、教育関係機関、児童相談所、マスメディア、

企業など関係機関等から構成される中核的な推進組織の設置の必要性に対

する見解 
 
   「さいたま市歯科口腔保健」に関する条例制定検討の必要性についての

見解 
 
 

１０番 井 上 洋 平（２０分） 
 
１ 岩槻区のまちづくりについて 
  岩槻区のまちづくりについて 
 

２ 通学路の整備について 
  埼玉県との共同歩調はどうなっているか 
 
  通学路の整備に関する要望のとりまとめはどうなっているのか 
 
  ＩＴシステムであるカーナビゲーションと連動した交通安全対策を実施

している自治体もあるが、さいたま市の対応はどうなっているのか 
 
  さいたま市警察本部との情報共有や、交通指導員の配置、地区交通安全
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協会との連携はどうなっているのか 
 

３ この夏の過ごし方について 
  暑さ対策で活用できる公共施設について 
 
  施設の室温設定について 

 
 

１１番 西 山 幸 代（１５分） 
 
１ 教育相談体制について 
  スクールカウンセラーとガイダンスカウンセラーについて 
 
  スクールソーシャルワーカーの配置拡大について 
 
  教育相談の連携体制について 
 

２ がん対策について 
  学校におけるがん教育のあり方について 
 
  緩和ケア（ピアカウンセリング、グリーフケア）の導入について 
 
  在宅医療体制の充実について 
 
  がん対策推進協議会設置について 

  
３ 大宮区のまちづくりについて 
  大宮駅周辺の整備について 

 
 

１２番 帆 足 和 之（２５分） 
 
１ 民間による常盤８丁目プロジェクトについて 
  大型工事車両が通学路を２年間も通行することについて 
 
  工事期間中の近隣小学校への影響について 
 



 - 11 -   

  周辺住民とのあっせんと調停について 
 

２ 中山道の歩道整備について（浦和ロイヤルパインズホテルから旧浦和橋ま

で） 
  現在の歩道と自転車の安全性について 
 
  都市計画道路の今後の見通しについて 
 

３ 公立学校等の放射能対策について 
  内部被ばくの恐ろしさについて 
 
  土壌測定と対策について（校庭、通学路、公園等） 
 

４ 文化芸術都市創造に向けた取り組みについて 
   さいたま市版「パーセント・フォー・アーツ」について 
 
   うらわ美術館の現状と今後の展望について 
 
   新たな美術館の建設について 
 
 

１３番 吉 田 一 志（２０分） 
 
１ マンション政策について 
  さいたま市のマンションの現状と課題について 
① さいたま市の区分所有マンションの実態 
 
② マンションの防災機能の活用 
 
③ 洪水時に垂直避難場所としてマンションを活用 

 
  マンションを防災拠点とするための誘導策について 
① マンションへの防災対策支援 
 
② マンション耐震化への啓発 
 
③ マンション防災ガイドラインの発行 
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④ （仮称）マンション防災力認定制度 
 
  緊急輸送道路閉塞建築物耐震化助成事業について 
 

２ 高齢者の住まい確保サービス提供について 
  高齢者向け住宅の確保について 
① 高齢者向け住宅（施設を含む）の整備 
 
② サービス付き高齢者向け住宅の誘導策 
 
③ 高齢者居住安定確保計画の策定 
 
④ 高齢者の安心・安全の住まい確保の情報提供 

 
  支え合いのネットワーク構築について 
① 在宅での介護・医療サービス提供事業者の確保 
 
② 在宅高齢者への日常生活支援体制 

 
３ 障がい者サービスの向上について 
  障がい者・児の移動支援事業について 
 
  障がい者・児の歯科診療について 

 
４ 岩槻区のまちづくりについて 
   地下鉄７号線延伸事業について 

① 企業・教育機関などの誘致の可能性 
 
② 営業主体に東京メトロを加えること 

 
   岩槻駅周辺及び岩槻区南部地域のまちづくりについて 
 
   首都高速埼玉新都心線の東北道接続について 
 
 
 
 
 



 - 13 -   

１４番 井 上 伸 一（２０分） 
 
１ さいたま新都心のまちづくりについて 
  新都心将来ビジョンの策定状況について 
 
  さいたま新都心第８－１Ａ街区整備の地域住民への説明及び情報発信に 
ついて 

 
２ 与野本町駅周辺地域のまちづくりについて 
  調査予算の今年度の取り組み及び今後の予定について 
 
  周辺地域の将来像について 
 
  地域住民からの意見聴取について 
 
  与野本町駅前広場の違法駐輪対策について 
 

３ 軽中度難聴児への補聴器購入助成の導入について 
  県、近隣他市の状況について 
 
  市内の対象者数、費用見積もりについて 
 
  助成の導入について 

 
４ 通学路の安全点検について 
   安全点検の取り組みについて 
 
   危険個所対応について 
 
   緊急合同調査の取り組みについて 
 
 

１５番 土 井 裕 之（１０分） 
 
１ 記録作成について 
  危機時の会議録作成について 
 ① 体制は整っているか 
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  市史編纂について 
① 作成の予定はあるか。どう考えるか 
 

 ② 作成に向けた準備をしているか 
 
 ③ 作成する場合の手続きや作業の内容について 
 

２ 多重債務対策について 
  相談の現状と今後について 
 ① 相談件数や推移、その内容の分析について 
  
② 今後の取り組みや見通しについて 

 
３ 景観の観点からの河川について 
  これまでと現状、今後について 
 ① これまでの取り組み事例について 
  
② 現状と今後について 

 
 

１６番 稲 川 晴 彦（２５分） 
 
１ 市長の現場訪問結果と市政への反映方法及び反映度合について 
  現場訪問のこれまでの実績と見込み及び現場訪問の評価について 
 
  現場訪問 400 回という数値目標の量と質及びその成果評価について 
 
  現場主義・現場訪問を市政に反映することについて 
 

２ さいたま市公告式条例の見直しについて 
  掲示物の掲示種別と年間掲示総数など掲示板利用の実態について 
 
  地方自治法の解釈と電子化公告（公布）事例について 
 
  さいたま市公告式条例の電磁的方法（電子化）に向けた条例見直しにつ

いて 
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  総合的な広報等の情報提供システム構築について 
 

３ 予算執行のプロセスイノベーション（業務改革）について 
  年度当初における予算執行の実態について 
 
  予算執行のワークフローの見直しについて 
 
  財政局からの早期予算執行インセンティブについて 

 
４ 自転車を未来に生かす政策について 
   コミュニティサイクルの社会実験結果と導入期待効果について 
 
   駅前駐輪場やサイクルポートまでの車道整備について 
 
   埼玉県サイクリングロード等との連携事業について 
 
   自転車競技のスポーツコミッション検討について 

 


